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令和3年6月１５日（火）１5:３０～１6:30 柏木小会議室 

令和3年度 第1回地域協働学校運営協議会 

 次 第                    司会：副校長 

１ 校長挨拶                            ５ 教育計画・今年度の行事について（教務主幹） 

２ 運営協議会委員紹介                  6 生活指導について（生活指導主幹） 

３ 本校の教育方針等について（校長）      ７ 復帰した教員及び新規採用教員自己紹介 

４ 地域協働学校について（副校長）        ８ 運営協議会委員の皆様から 

 

今年度の運営協議会委員（五十音順・敬称略） 

〇石引たえ子（民生児童委員） 

〇佐藤 美樹（前ＰＴＡ会長） 

〇山賀 順子（スクールコーディネーター） 

〇佐藤 久恵（図書館ボランティア） 

〇武内 隆則（ＰＴＡ会長） 

〇山田 和男（連合町会長／元ＰＴＡ会長） 

□竹村 郷（校長） 

□関谷 綾音（生活指導主幹／音楽） 

□幸村 香代子（教務主幹／柏葉学級） 

□梶川 アヤ子（主任教諭／2年1組） □高橋 優人（教諭／柏葉学級） 

 

✿ 山田会長より 挨拶 

 こういう状況で学校にお邪魔することができないので、学校はどんな様子かなと思っていたところ、ホームペ

ージがあることを思い出し、拝見しました。子どもたちの活動の様子がわかり、給食の写真が載っていてとても

おいしそうでした。自分から進んで情報を取りにいかないといけないなと感じました。 

 

✿ 校長先生より（挨拶・本校の教育方針について） 

 今年度の学校経営方針は、昨年度の方向性とほぼ一緒です。柏木小の子どもたちは、10年後20年後に柏

木を背負って立つ子どもたちです。地域の人たちと関わり、地域のいいところを見つけたり教えていただいた

り、問題点を学習することによって、柏木という街をもっと良くしようという未来の担い手を育んでいこうと考え

ています。私たちが目指すのは、一貫して意見を変えず戦わせる討論ではなく、意見をすり合わせ、最初と最後

で変化をさせていく対話ができる人間の育成です。子どもたちと地域の皆様と一緒に対話を重ねながら、そう

いう人財を学校から育成していきたいと思っています。 

 

✿ 副校長先生より（地域協働学校について） 

 地域の皆様のお力をお借りして子どもたちの教育活動を充実させていこうと言いつつ、なかなかその機会を

得ることができずにいます。そのような状況でも、昨年度は４年生作成の安全マップを地元の町会掲示板に貼

っていただいたことで、地域の方々との結びつきをもつことができて良かったと感じています。児童の育成のた

めには、学校や保護者だけではなく、地域の皆様のお力はとても大きいと考えていますので、今年度もお知恵

をお借りしたいと思っています。ご協力よろしくお願いいたします。 



✿ 教育計画・今年度の行事変更について （幸村先生） 

 今年度はコロナの心配がありましたので、運動会を春から秋に変更しています。しばらく実施できていなかっ

た、クラブやたてわり班活動は、やり方を工夫して今月から少しずつ始めています。 

 中止・延期になる行事もありますが、何とか実施できるように工夫して、子どもたちのためにみんなで力を合

わせている状況です。 

 

✿ 生活指導について（関谷先生） 

 なぜこれができてこれができないのか、大人もうまく説明できない中で、子どもたちに無理をさせているとこ

ろもあります。やりたいことができないことに疑問を持っている児童もいますが、大人との信頼関係の中で納得

してもらえるように説明していきたいと思います。クラスターが起きないように注意を払っていますが、感染者が

出たとしても責められることのないような環境を作っていきたいと思っています。 

 

✿ 梶川先生より（自己紹介） 

2年1組の担任をしています。昨年度1年間産休育休をいただき、4月に復帰しました。復帰して、子どもたち

や保護者の皆様、地域の方々に「おかえりなさい」と言っていただけてとてもありがたかったです。 

 2年生は町探検があるのですが、緊急事態宣言のため実施できていません。暑さが落ち着いた頃に、地域に

出かけられるといいなと思っています。その時はよろしくお願いいたします。 

 

✿ 高橋先生より（自己紹介） 

 今年から柏木小学校に社会人1年目で着任いたしました。ずっとバスケットボールをしていて、プロ選手を目

指していましたが、憧れる恩師がいまして教員を目指しました。柏葉学級の3年生の担任をしていますが、何を

すべきか見通しをまだ立てられないでいます。できることを精一杯やっていこうと思っていますので、新人です

がよろしくお願いいたします。 

 

✿ 運営協議員の皆様から 

・災害のあったとき、コロナの陽性者が学校へ避難してきた場合どうするか、方向性を見つけていかないと 

いけないと思っています。毎年子どもたちと実施しているような形の訓練は、今年も難しいかなと思っていま 

す。 

・なかなか学校に来ることができませんでしたが、最近週1回来られるようになりました。みんな元気に授業 

を受けていて安心しました。 

・できることがあればお手伝いしたいと思っていますので、お声がけください。 

・1年生はみんな元気に挨拶をしてくれるので、こちらも元気をもらっています。 

・今年は辛抱の年だと思っています。やっていたことをやめるのは簡単だけれど、また始めるのは大変なの 

で、その時は頑張ろうと思っています。 

 

✿ 教育支援課 五十嵐先生から 

 昨年度は、保護者や地域の皆様を学校に招く活動ができない厳しい1年でした。今年度も厳しい状況が続

きますが、全く同じではなく、学校もどういった形ならできるのか試行錯誤していると思います。地域の皆様にも

関わっていただき、お互いに歩み寄って模索しながら、まずは行動してみることが大切なのかなと思います。 

 

次回の運営協議会 ７月１５日（木）１５：３０～１６：３０ 


